

汗と笑顔が輝いた 体育の祭典



9/20 中部保育所運動会
9/26 町内の小学校運動会

両日とも晴天に恵まれ、子どもたちは息の合ったかわいい演技や組体操などを披露しました。また、玉入れやリレーなどの熱い戦いに、応援に訪れた保護者や地域の皆さんも盛り上がっていました。

※吉木・内浦小学校の校庭芝生化事業は、独立行政法人日本スポーツ振興センター (toto) の助成を受け行われています

信じよう。スポーツの力を。



安全運転で交通事故を防ごう

9/28 秋の交通安全県民運動街頭キャンペーン

9月19日から30日までの秋の交通安全県民運動期間にあわせて、岡垣サンリーアイ前の道路と近くの商業施設駐車場でを行いました。

この日は岡垣町交通安全指導員や折尾警察署員など25人が参加。車の運転手や買い物に訪れた人たちにチラシなどを配り、交通安全を呼びかけました。



★乳幼児施設★

おとぎのいえ



～より一層家庭的な保育をめざします！～

❖ 4ヶ月～2才 ❖ 7時30分～18時

❖ 自園給食(アレルギー食・離乳食対応)

❖ 岡垣住民の方 町より10,000円補助あります



岡垣町東松原1丁目1-10



FAX・TEL 093-283-0330



随時入園できます！



岡垣町広告掲載要綱に基づき掲載しています。



100歳おめでとうございます

8/28 田村マサエさんが百寿

田村マサエさん(西山田区)が満100歳を迎えられました。おめでとうございます。マサエさんは早くにご主人を亡くされ、子育てなどに大変な苦勞をされてきました。現在は施設での日課を楽しみながら過ごしていると話してくれました。また、曲がったことが嫌いな正義感の強い人柄が多くの人に慕われているそうです。

町からは特別敬老祝金とお祝状、岡垣町社会福祉協議会からは花束が贈られました。

明るい未来の実現を願って

10/3 第23回青少年の主張大会

岡垣サンリーアイで催され、町内の小中学生15人が「立派な大人」や「自分にできること」など、さまざまなテーマで日ごろの思いや目標・希望などを実体験を交えて発表しました。

また、今回の大会には、授業の一環として町内の小学6年生全員が会場を訪れ、同世代の人たちの思いに共感したり、感動したりと熱心に発表を聞いていました。



個人の車が みんなを見守る青パトに

9/3 内浦校区コミュニティ 個人車両を青パト化

毎週水曜日に安全パトロール、土曜日に環境パトロールを行っている青パト部会。これまで役場の車両を使用してきましたが、個人が所有する車両2台を青パト化しました。これは校区コミュニティで初めての取り組みです。

今後は、これらの青パトも活用し、地域の皆さんの安全確保や環境美化を目的にパトロールを行います。



《第6回わんぱくクラブ♥芋ほり遠足》11月14日(土)9:30~受付

幼稚園のお芋畑でおいもほり

幼稚園バスでお芋畑へ行きましょう!
事前の申し込みは不要です!

岡垣第一幼稚園

TEL 282-0235

<http://www.okagaki-daiichi.com>

汚れてもよい服装でおいください。

第6回 親子ふれあい広場

(未就園児親子教室)

11月16日(月)

10:00~11:30

対象・0歳~就園前のお友達

平成28年度

入園願書受付が始まりました!